

QUE ES ESTAR ENAMORADO?

Publicado por: secreet50

Publicado el : 23-6-2011 10:25:41

Nos gusta una persona, todo en ella está bien.

No miramos cosas, que con el pasar del tiempo, nos damos cuenta, al principio, solo sentimos sensaciones, algunas nuevas, queremos sus llamadas, mensajes, estar juntos, su mirada, sus caricias, es todo un sentir de querer mas.

Pasa el tiempo, continuamos enamorados, sin nos darnos cuenta, sentimos que es un desconocido, que estamos en extremos, que tuvimos una vida distinta durante años.

Su figura empieza a ser distinta, nuestras almas sienten calor, pero no tan grande.

Al principio, son un montón de llamadas de mensajes, empiezan muy temprano a dar los buenos días, termina ya muy tarde dando las buenas noches.

Pasa el tiempo, hacemos menos, continuamos enamorados, pero sin querer, ya no pensamos tanto en querer hablar tanto.

Queremos y deseamos, salir, dar una vuelta, tomar un café, y robar de vez en cuando un beso.

Pasa el tiempo, no tenemos ganas de salir y coger frio, continuamos enamorados.

No es malo que así pasen las cosas, no se sufre, al revés, lo tomamos como normal.

No debemos insistir, casi obligar el otro mismo con pocas ganas continuar como en el principio, sin querer estamos cobrando juramentos, hechos en el calor de la ansiedad.

Mejor, no insistir no llamar la atención no forzar, dar libertad total, todo fluirá con normalidad.

Se tiene que terminar, paciencia, todo tiene un fin.

Amor, es desear estar siempre juntos.

Amor es sentir la ausencia del otro.

Amor es estar presente mismo en la distancia.

Amor es aceptar lo que no nos gusta.

Amor es sinceridad, es hacerlo, sin planear, en comunión de cuerpo y alma.

Amor es sacrificio, sin serlo.

Amor es alegría y felicidad.

Si no lo sentimos, así, no merece la pena mejor solo soñar y hacer de cuenta que no tenemos a nadie.

Amor es algo que conozco, que eh encontrado, que no lo prendo, al contrario lo dejo vivir en plena libertad.

De una manera distinta, creo que Dios nos ama un poco menos, lo merecemos, no supimos en libertad, Amarlo como debíamos y así estamos quedando cada vez más solos, en nuestro egoísmo de querer todo, sin regalarnos nada en honor a su amor.

Como una pluma, que baja del aire, una cosquilla agradable, mi amor sentirá siempre que estoy junto a él, mientras me quiera.

Oporto, 20 de Junio de 2011

Carminha Nieves